

ABSTRAK

NURJANA HILUMALO. NIM 211 408 235, 2012. *Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran LCD Proyektor terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Ekonomi (Penelitian Pada Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Kabila).* Jurusan Pendidikan Ekonomi. Fakultas Ekonomi Dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo. Skripsi. Dibawah Bimbingan Dr.H.Zuchri Abdussamad, M.Si dan Supardi Nani, SE, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media pembelajaran LCD proyektor terhadap hasil belajar siswa kelas X SMA Negeri 1 Kabila pada mata pelajaran Ekonomi.

Penelitian ini menggunakan metode eksperimen dengan analisis kuantitatif sesuai dengan metodenya, maka data penelitian ini diambil melalui tehnik observasi, wawancara, pemberian test (evaluasi siswa) dan dokumentasi siswa. Dan selanjutnya, perolehan data-data tersebut diuji dengan menggunakan uji ‘t’.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasannya, maka disimpulkan bahwa hipotesis yang berbunyi : terdapat pengaruh penggunaan media pembelajaran LCD Proyektor terhadap hasil belajar siswa kelas X SMA Negeri 1 Kabila pada mata pelajaran Ekonomi, dinyatakan dan diterima. Hal ini ditunjukkan oleh:

- 1) Terhadap pengaruh hasil belajar siswa dengan model pembelajaran LCD Proyektor dan siswa yang diajarkan dengan tidak menggunakan media pembelajaran LCD Proyektor dalam pelajaran Ekonomi dengan nilai χ^2_{hitung} lebih kecil dari χ^2_{daftar} atau $0,14 < 3,84$. Dengan demikian, hipotesis penelitian yang berbunyi: terdapat pengaruh penggunaan media pembelajaran LCD Proyektor terhadap hasil belajar siswa kelas X SMA Negeri 1 Kabila pada mata pelajaran Ekonomi, dinyatakan diterima.
- 2) Perbandingan hasil belajar melalui penggunaan media LCD Proyektor dengan yang tidak dalam pembelajaran Ekonomi, diuji dengan kriteria $t_{(1-1/2\alpha)} < t_{(1-1/2\alpha)}$ pada taraf nyata $\alpha 0,05$ dengan dk $(n_1 + n_2 - 2)$. Sehingga diperoleh $t_{hitung} 3,38 < t_{daftar} 2,02$. Harga t_{hitung} berada di luar daerah penerimaan H_0 , sehingga disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima.

Kata Kunci: Media Pembelajaran LCD Proyektor dan Hasil Belajar Siswa.